



Les 6es en Dordogne Jour 2

publié le 04/10/2023 - mis à jour le 06/10/2023

Merci, merci, merci à nos super élèves de Sixième qui ont été très compréhensifs hier soir, et se sont montrés très sages, pour nous permettre de régler quelques urgences médicales. Tout est rentré dans l'ordre aujourd'hui et nous avons pu tous ensemble aborder notre journée Art préhistorique dans la joie et la bonne humeur.

Au menu, la visite de la grotte de Lascaux (de sa copie, certes -les enfants vous expliqueront pourquoi- mais tellement impressionnante et belle), un atelier d'art pariétal pour réaliser, comme il y a 20 000 ans, des dessins-gravures sur paroi. Certains ont pu assister au nourrissage des cerfs ou des loups, au parc zoologique du Thot, admirer des aurochs et autres espèces animales anciennes, et visionner un petit film en 3D sur les cycles climatiques de notre planète depuis 2 millions d'années.

Bravo à nos petits Cro Magnon qui se sont bien investis dans toutes ces activités, avec curiosité et enthousiasme !!!

Document joint

 [trim](#) (QuickTime de 31.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.